

in Kooperation mit dem Deutschen Gewerkschaftsbund
Kreisverband Pforzheim / Enzkreis



Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Packendes Kino über einen vom Schicksal gebeutelten Mittfünfziger, der eine Anstellung als Sicherheitsbeamter im Supermarkt erhält. **Auf diesen Film möchten wir euch aufmerksam machen!**

Thierry hat sein Leben lang gerackert, jetzt ist er arbeitslos und steht mit Mitte 50 vor dem Trümmerhaufen seines Lebens. Er tritt den Gang durch die Institutionen an und muss viel einstecken, um seine Familie durchbringen zu können. Schließlich findet Thierry sich als Sicherheitsbeamter in einem Supermarkt auf einmal auf der anderen Seite wieder und muss beim Diebstahl erappte Kunden und Kassiererinnen erniedrigen und an die Polizei ausliefern. Bis er eine Entscheidung trifft, die für alle Beteiligten folgenschwer ist.

Engagiertes Sozialkino mit direkter Kamera im Stil der Dardenne-Brüder bietet Stéphane Brizé in diesem Cannes-Wettbewerbsbeitrag, für den Hauptdarsteller Vincent Lindon - völlig zurecht - mit dem Darstellerpreis ausgezeichnet wurde: Er trägt den gesamten Film auf seinen stämmigen Schultern und überzeugt restlos als vom Schicksal gebeutelter Mann, der seine Würde nicht verlieren will. Ein stiller, aber deshalb nicht weniger wütender Film über eine Welt, in der die Menschen Verschiebemasse geworden sind.

Vorstellungen

<http://kommunales-kino-pforzheim.de/de/spielfilm/der-wert-des-menschen>

Di.: 24.05. um 21:00 Uhr

Sa.: 28.05. um 19:00 Uhr

Do.: 26.05. um 21:00 Uhr

Mo.: 30.05. um 19:00 Uhr

Di.: 31.05. um 19:00 Uhr

La Loi du marché | FR 2015 | Regie: Stéphane Brizé | Mit: Vincent Lindon, Karine De Mirbeck, Matthieu Schaller | ab 0 Jahren | 93 Minuten

